

Sujet : [INTERNET] avis sur projet de ferme solaire à Saint Jean Lespinasse

De :

Date : 06/12/2022 à 12:20

Pour : ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr

Nous habitons à une distance proche du site où est envisagée la construction d'une ferme solaire.

Il fait partie d'un secteur, incluant les Césarines toutes proches, que nous connaissons bien, et apprécions beaucoup, à travers les nombreuses randonnées que nous y pratiquons.

Nous ne sommes pas favorables à ce projet car il va porter à atteinte à l'intégrité d'un site remarquable.

La réalisation de ce projet nécessiterait la destruction d'un ensemble forestier typique du Causse, porterait atteinte à un espace naturel et serait aussi dommageable à la vie de la faune locale.

A notre époque, où nous prenons enfin conscience des graves dégâts causés par l'Homme sur la nature, il nous paraît essentiel de sauvegarder l'un de nos derniers lieux préservés.

Marie Héléne et Hubert Laroppe